

Test-Vergleich mit der TSG Seckenhausen

Zur gewohnten Trainingszeit kam am Freitag, den 20.02.2015 die F1-Jugend von der TSG Seckenhausen zur Halle der Grundschule Moordeich, um zusammen mit unserer F1-Jugend einen freundschaftlichen Test-Vergleich zu machen. An diesem Nachmittag sahen die zuschauenden Eltern im Rahmen eines fairen und ausgeglichenen Mini-Turniers einen tollen Fußball-Nachmittag mit vielen Toren.



Die Trainer freuten sich über die faire Spielweise aller Beteiligten und nahmen sich vor, derartige Treffen auch im kommenden Frühjahr outdoor durchzuführen.